



PODER LEGISLATIVO FEDERAL
CAMARA DE DIPUTADOS



MEDIDAS

Liberan San Lázaro y Senado

POR JOSÉ ANTONIO GARCÍA
Y JORGE GONZÁLEZ
nacional@gimm.com.mx

Con el levantamiento del bloqueo a los accesos de la Cámara de Diputados se formalizó la convocatoria a la sesión en la que hoy viernes se hará el cómputo del voto de los congresos estatales y la declaratoria de la reforma constitucional al poder judicial de la federación (PJF).

Los manifestantes que se habían instalado en plantones cerca de los recintos legislativos como

protesta contra la reforma judicial se retiraron totalmente durante la madrugada de ayer, tanto en la Cámara de Diputados como en el Senado.

En un recorrido, se observó como recogieron sus lonas, carpas y tiendas de campaña a uno de los grupos que mantenían cerrado los accesos al Palacio Legislativo de San Lázaro.

Algunos dijeron no saber a dónde se irían, mientras que otros señalaron que les pidieron concentrarse en la puerta 1 del recinto. Finalmente se retiraron en

su totalidad, incluso los que estaban sobre avenida Congreso de la Unión.

Luego de 9 días de intensas protestas en el Senado de la República los trabajadores del Poder Judicial que mantenían un plantón, decidieron retirarse.

Al no ser favorecidos en la votación a la reforma del Poder Judicial, el entusiasmo fue disminuyendo.

Algunos se fueron al mediodía, del miércoles, otros por la tarde-noche.

Recogieron las 80 casas de campaña y las 25 carpas instaladas a lo largo de

la banqueta del Paseo de la Reforma.

Desarmaron el templete y el sistema de audio ubicado en la calle París.

Las autoridades de la Secretaría de Seguridad Ciudadana retiraron los cortes a la circulación en las calles de Madrid, París y Paseo de la Reforma.

En la sede de la Suprema Corte ayer también hubo un día de tranquilidad, luego de que anteriores días hubiera intensas manifestaciones, tanto de trabajadores y estudiantes que apoyaban la reforma judicial, como de quienes se oponían; ayer, personal de seguridad resguardaba la sede y sólo quedaban algunas lonas.



Las instalaciones de la Cámara de Diputados, Senado y la Corte lucieron sin manifestantes.

Fotos: Alejandro Aguilar